
Q１：理事長先生、先にお名前、ご職務と仕事の内容を簡単にお話ししていただいてもよろしいでしょうか。

A３：美術に関しては、学校の近くに特別な美術教室を借りています。そこで実技もできます。放課後に指
導する美術の先生もいます。EJUと院指導コースも整っており、学生さん達は自分で選べます。さらに、面
談室で個別指導を受けることもできます。

Q３：EJU対策や、美術系大学、大学院向けの進学指導授業はありますでしょうか。

Q２：早稲田EDUで２年間勉強したら、どの位日本語を身につけることができますでしょうか。

A２：最初に初級のクラスに入っても、N２を目指す位のレベルまで上達します。卒業する前にはN１を取る
人もいます。最初に中級以上のクラスに入ってまじめに勉強すれば、N１が取れます。

A１：村松史貴です。理事長の仕事を務めています。６０代ですが、よく若く見えると言われます。仕事の
内容は学校のリーダーで、先生方に給料を払ったり、学校のお金を管理したりしています。３３才から２
４年間学習塾で働いていました。その後、系列会社のこちらの早稲田EDU日本語学校に移って、もう５年に
なります。

Q４：新入生に一言、お願いできますでしょうか。

A４：大切なことは、遅刻したり学校を休んだりしないことです。日本に来るからには、日本人の友達も作
ってください。何か質問があったら、先生に聞いてください。それから、宿題もちゃんとやってください。

END：これでインタビューは終わりです。皆さんのお役に立てれば嬉しいです。最後に、日本で良い生活を
送られることをお祈りしています。 A1クラス オウゲン シオン


